



日中はまだまだ残暑が厳しい日が続いていますが、朝晩は風が少し涼しく感じたり、スズムシの鳴き声が聞こえたりと、少しずつ秋の訪れを感じます。気温差も出てくるので、子どもたちの体調管理には気をつけて過ごしたいですね。9月は運動会の練習が始まります。頑張ること、協力すること、競い合うことを経験することで、また一つ心身ともに成長をしていくときです。子どもたちと一緒に楽しんで取り組んでいきたいと思っています。



### 子どもの姿

○8月のプール遊びでは、自分たちで、タオルをかけた着脱したりプールバックを片付けたりすることを積み重ねることで、子どもたち自身が自主的に見通しを持って行動する姿が見られるようになりました(๑~^~๑)。また、プールの中での約束事をしっかり守り、全身で楽しんで遊んでいました。友だちに刺激されることで、水に潜ったり、泳げるようになった子も増え、本当にたくましくなったと思います(^▽^)/。

○ゴマの収穫では、刈り取って乾燥させたゴマを1,2本ずつ袋に入れて逆さにして持って叩き、莢(さや)から種(ゴマ)を落としました。床でパンパンと叩きすぎ、袋からゴマが飛び散ってしまう子もいましたが、ゴマをとることができました。この後は、ゴミを取り除いて更に乾燥させて保存します。

※子どもたちと相談してゴマを使ったクッキングをしたいと思っています。

### 9月の予定

#### 9/1 防災の日

園では毎月避難訓練を行っています。今月は9/2に防災訓練を行います。園でもしっかりと訓練をし、子どもたちの意識を高めていきたいと思っています。お家でも災害時の行動について話し合ってくださいね。



#### 敬老の集い 9/11 (木)

9/16は敬老の日。園でも、おじいちゃんおばあちゃんに感謝の気持ちを持ち、楽しい時間を過ごせるように「敬老の集い」を開催します。子どもたちも、おじいちゃんおばあちゃんに「ありがとう」の気持ちを込めてプレゼント作りや歌の練習をしています。祖父母の皆さんとのふれあい遊びも計画していますので、一緒に楽しいひと時を過ごして頂けたらと思います。



#### お月見団子

今年は9/17が中秋の名月ですね。去年は小麦粉粘土でお団子を作ってお供えしましたが、年中組さんになったので、本当のお団子をごねごね丸めるクッキングをして、収穫への感謝を知ると共に、秋の恵みと一緒に供えできたらと思っています(๑~^~๑)。ぜひお家でもお月見を楽しんでみてくださいね。

#### 遊びや活動

ゆったりと散歩に出かけ、秋の草花や虫や秋の実りにふれあったり、継続している泥だんご作りや、さら砂を使った遊びも楽しみたいと思います。



「とんぼのめがね」「おじいちゃんのおとし」「肩たたき」「にんげんていいな」「こうろぎ」「むしのこえ」「うさぎ」「ピクニック」他

お願い・・・汗拭きタオルの用意は引き続きお願いします。